

ÁVILA

El I Certamen de Teatro Amateur de Barco cuenta con 64 grupos inscritos

ANTONIO GARCÍA

ÁVILA.-Los organizadores del I Certamen Nacional de Teatro Amateur 'Lagasca', de El Barco de Ávila (Ávila), se han visto sorprendidos por el elevado número de compañías que han solicitado su inscripción desde todos los rincones de España.

Hasta que el plazo para realizar solicitudes concluyó el pasado 16 de marzo, expresaron su deseo de estar entre los cinco elegidos, 64 grupos procedentes de 12 comunidades autónomas y 23 provincias españolas.

Estas cifras han superado todas las expectativas iniciales, según explicó a este periódico José Antonio Jiménez, coordinador de este certamen organizado por primera vez por el Ayuntamiento de esta localidad abulense.

De entre todas las compañías que han concurrido, una comisión de selección elegirá el próximo 16 de abril a las cinco que, finalmente integrarán el cartel de este concurso que se desarrollará los días 19 y 26 de mayo y 2, 9 y 16 de junio en el remodelado Cine Teatro 'Lagasca' situado en pleno centro de este pueblo de 2.000 habitantes, ubicado en la vertiente norte de la Sierra de Gredos.

Madrid, con 22 grupos inscritos, es la que parte con más posibilidades de que alguna de sus compañías resulte elegida. Por detrás, se sitúa Castilla y León, con 16 grupos. De ellos, cinco son vallisoletanos, cuatro palentinos, dos abulenses, otros dos segovianos, dos más de Salamanca y uno de Zamora.

La tercera región con más representantes es Castilla-La Mancha, con 8 grupos de Toledo -6-, Ciudad Real -1- y Guadalajara -1-. Por su parte, la Comunidad valenciana aporta cinco grupos, la andaluza cuatro, la asturiana tres y la aragonesa, extremeña, cántabra, gallega, riojana y murciana uno cada una respectivamente.

José Antonio Jiménez admitió que sus previsiones «se han visto superadas con creces», al tratarse de la primera edición de un certamen que cuenta con la colaboración de Caja de Ávila y la Diputación Provincial.

El plazo para inscribirse quedó abierto el pasado 20 de enero y se cerró el 16 de marzo. Según consta en las bases de la convocatoria, la «única limitación» que se imponía a los participantes era que todos los espectáculos estuvieran enmarcados dentro del denominado «teatro de sala».

Los dos grupos que resulten premiados se embolsarán 2.000 y 1.500 euros respectivamente, mientras que el resto recibirán 600 euros en concepto de «gastos de representación», así como una ayuda por desplazamiento.

Asimismo, se premiará a los mejores actores, actrices, directores, decorados y vestuario.

El acto de clausura contará con la actuación de la compañía local 'Lagasca', mientras que la entrega de galardones se desarrollará el 30 de junio.